

CON UNA entusiasta acogida de trabajadores y pobladores se está realizando el programa de difusión artística y cultural en la Población Lo Espina, ubicada en el sector de La Cisterna.

Por primera vez también han unido sus esfuerzos diversas entidades de la actividad escénica y musical del país para acometer un plan de enseñanza y formación entre los pobladores. De este modo, además de asistir a los distintos espectáculos de folklore, teatro, música y danza, los pobladores tienen la posibilidad de seguir cursos de arte a cargo de monitores e instructores especializados. Junto a los grupos artísticos colabora la Dirección General de Deportes y Recreación, cuya misión es la formación de artesanos, coros y conjuntos de títeres.

Esta acción masiva ha sido posible gracias a la iniciativa de Quimantú y a la colaboración espontánea ofrecida por las organizaciones artísticas nacionales. La elección de la Población Lo Espina como centro del primer programa de dos meses fue determinada por el hecho de que en ella existe un amplio gimnasio, perteneciente a la cooperativa poblacional, y porque en todo ese sector se encuentran además las poblaciones Cristián Martínez, Villa Cisterna, Guatemala, Santa Elena y Los Sauces, y los campamentos Las Acacias, Esfuerzo Independiente y Javiera Carrera. Allí viven en total 51.500 habitantes.

Al inaugurarse la actividad el 14 de junio pudo apreciarse el interés de los pobladores por concurrir al espectáculo: gente de todas las edades se dieron cita en el gimnasio para ver al Ballet Folklórico Pucará, que interpretó sus obras "Desafío" y "Cantata Santa María de Iquique", a pesar de la intensa lluvia y el frío reinante. En las funciones siguientes actuaron los Mimos de Noisvander, el Teatro Teknos, que presentó "La Escuela de las Mujeres", de Molière; el Conjunto "Quilapayún" y "Los Amerindios". Hoy miércoles 28 actuará el Teatro del Nuevo Extremo, con la obra "Tartufo", de Molière, y el martes 4 de julio, el Ballet de Cámara (BALCA), con el espectáculo "Maduro Sol Americano". Posteriormente, se presentarán el Teatro del Ángel (lunes 10), el Teatro de la Universidad Católica (martes 11), la Orquesta Filarmónica (miércoles 19), la Escuela de Teatro (martes 25) y el DETUCH (miércoles 26).

OPERACION CULTURAL EN LAS POBLACIONES



POBLADORES se concentran en el espectáculo

ARTESANIAS MEXICANAS EN SANTIAGO

Un seleccionado conjunto de artesanías del pueblo mexicano se está exhibiendo en el Palacio de Bellas Artes, con el auspicio de la embajada de ese hermano país. La muestra incluye cerámicas de Tonalá, Michoacán, Jalisco y Oaxaca, espejos y baúles de Guerrero, flores de papel, hojalatas, tejidos y ropajes típicos de diversas zonas de México, así como algunas esculturas en piedra pertenecientes a antiguas civilizaciones.

